

POLIOPLUS - FLASH INFOS n° 5 – Mai 2022

Zone 13A – 13B

POLIOVIRUS SAUVAGE : Après 15 mois, deux enfants paralysés par la polio au Pakistan

Les 11 et 14 avril, le Pakistan a notifié deux nouveaux cas de polio : un garçon de 15 mois et une fille de 2 ans ont été paralysés par le virus sauvage. Tous deux vivent dans la même zone du Waziristan du nord dans la province de Khyber Pakhtunkhwa (KP). **Ce sont les premiers cas de polio au Pakistan depuis le 27 janvier.** Les virus qui ont frappé ces deux enfants sont génétiquement apparentés entre eux et également apparentés à celui qui avait causé un cas en Afghanistan le 14 janvier. Une équipe a été immédiatement dépêchée sur le terrain pour mener une investigation. Une campagne de vaccination a été mise en œuvre pour éviter la propagation du virus. La province de KP était considérée comme une zone à risque en raison de la détection du virus à plusieurs reprises en 2021, dans les eaux usées. Cette situation n'est pas inattendue. **Une transmission similaire de faible niveau** avait également été observée dans d'autres pays au moment où leurs efforts touchaient au but, notamment au Nigéria, en Inde et en Égypte. Il est donc essentiel de ne pas se relâcher à ce moment crucial. **Le virus livre ses dernières batailles et il ne faut lui laisser aucun répit!**



POLIOVIRUS DÉRIVÉS DE LA SOUCHE VACCINALE: 52 cas en 2022 (73 en 2021 à la même date)

Une flambée de virus dérivés de la souche vaccinale de type 3 affecte **Israël et le territoire Palestinien**. A ce jour, un seul cas de paralysie à Jérusalem mais le virus a été détecté à de nombreuses reprises et dans différentes villes dans les égouts et chez des enfants en bonne santé. Une nouvelle flambée de type 2 affecte la **République Démocratique du Congo** dans les provinces du Sud Kivu et de Maniema. Par ailleurs, **au Nigéria**, un nouveau cas a été déclaré dans la province de Bauci.

4,8 MILLIARDS DE DOLLARS POUR LA STRATEGIE POUR L'ERADICATION DE LA POLIO

L'Initiative Mondiale pour l'Éradication de la Poliomyélite vient de lancer un appel à des engagements renouvelés pour réaliser la promesse d'un monde sans poliomyélite. Le gouvernement Allemand, qui assure la présidence du G7, a annoncé qu'elle coorganiserait l'annonce des contributions: «Un programme entièrement financé contre la poliomyélite profitera aux systèmes de santé du monde entier. C'est pourquoi il est si crucial que toutes les parties prenantes s'engagent maintenant à faire en sorte que la nouvelle stratégie d'éradication puisse être pleinement mise en œuvre», a déclaré Niels Annen, Secrétaire d'État auprès du ministre fédéral allemand de la Coopération économique et du Développement.



ROTARIENS: POURSUIVONS LES EFFORTS !

le **Rotary s'engage à mobiliser 50 millions de \$ chaque année.** Cette somme triple (150 millions \$) avec l'abondement de la Fondation Bill et Melinda Gates. Appuyons l'effort du Rotary qui permettra de financer:

- les campagnes de vaccination dans plus de 60 pays vulnérables pour éviter que le virus ne s'y réinstalle;
- la surveillance et les laboratoires qui confirment la présence ou l'absence du virus.

Des manières simples de contribuer :

Rotariens : Adhérez et faites adhérer au Cercle PolioPlus: <https://cerclepolioplus.org>

Clubs : Recyclez et faites recycler les cartouches vides d'imprimantes : <https://www.rotary1510.org/>

Gouverneur(e)s : Comme Shekhar Mehta vous l'a demandé, affectez une partie de votre FSD à Polio+